



Declaración relativa a la Facilidad Financiera Internacional para la Inmunización (International Finance Facility for Immunization: IFFIm) y a la Declaración Preceptiva de Eurostat

Atribuible a Julian Lob-Levyt, Secretario Ejecutivo de la Alianza Mundial para Vacunas e Inmunización (Global Alliance for Vaccines and Immunization: GAVI) y Director Ejecutivo del Fondo de Vacunas (The Vaccine Fund).

2 de agosto de 2005 - La decisión de Eurostat prepara el camino para la financiación total de la IFFIm y su consiguiente implementación. Esta decisión nos llena de alegría y también de agradecimiento hacia todos los que trabajaron con ahínco a fin de crear este innovador método financiero.

Los fondos asignados a la IFFIm nos permitirán ampliar nuestras tareas de inmunización y ofrecer nuevas vacunas a millones de niños que se encuentran entre los más pobres del planeta. Con la financiación completa de la IFFIm, cuyo presupuesto asciende a 4 mil millones de dólares estadounidenses, será posible según las previsiones evitar 10 millones de muertes prematuras, consolidar los sistemas de atención sanitaria de 72 de los países más necesitados y eliminar gran parte de las enfermedades y padecimientos que aquejan a tantas familias del mundo entero.

Incrementar la inmunización servirá igualmente para dar una inyección de energía a los esfuerzos que se están efectuando a nivel mundial por alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio (Millennium Development Goals: MDGs). Aumentar el número de niños que reciben vacunaciones regularmente salvará millones de vidas y contribuirá a que el mundo logre cumplir con el objetivo de mejorar la salud infantil (MDG-4).

Expresamos nuestro reconocimiento al Reino Unido, a Francia y Suecia por el empeño que han puesto en promover la inmunización y por su iniciativa visionaria de inventar este novedoso mecanismo de financiación. Agradecemos asimismo a los gobiernos de Canadá, Alemania, Italia, España y a los demás, el interés que han manifestado por este proyecto y a los pueblos de estos países la generosidad y buena voluntad que han demostrado al invertir su dinero en el futuro de los niños del mundo. Esperamos poder colaborar pronto con ellos y con muchos otros más, multiplicando nuestros esfuerzos a fin de asegurar que se haga realidad la promesa de la IFFIm.